Fecha Sección Página 11.06.2009 República 2

EN BREVE

IIXTACZOQUITLÁN

SE QUEDARON SIN AGUA 3 MIL FAMILIAS

POR J. GERARDO CRUZ

IXTACZOQUITLÁN, Ver (OEM-Informex).- Con una inversión de 75 mil pesos, el Ayuntamiento de esta localidad adquirió una nueva bomba de agua potable con la intención de normalizar el servicio en la unidad habitacional Potrerillo III, como en la colonia Arboledas y Lomas Altas, luego de que una descarga eléctrica ocasionara daños graves en el sistema que ayuda como consecuencia que más de tres mil personas dejarán de percibir este vital líquido, informó el alcalde de Ixtaczoquitlán, Nelson Votte Ramos.

Se espera que en el transcurso de hoy miércoles, el servicio se normalice ya que personal del departamento de Agua Potable está trabajando en la instalación de dicha bomba, y una vez que se concluyan los trabajos se debe esperar a que se llene el tanque con capacidad para 250 mil litros de agua para comenzar el abastecimiento.



Página 1 de 1 \$ 2361.26 Tam: 73 cm2 LQUIROGA